
 

週報 427	

第 634 回	 例会日 2017 年 8 月 22 日	 例会プログラム	 「各部門セミナー報告」	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	

	

会長挨拶	 第 14 代会長	 野原	 哲夫		

本日は、部門セミナー報告例会でございます。	

セミナーに出席頂きました方に 3分以内で、報告と感想をお願いします。	

時間が空きましたら、職業奉仕ＤＶＤ第２弾の放映を行います。	

15 日の例会は、お盆で休会とさせていただきました。	

ロータリークラブ定款第 8条において、1年に４回例会を取りやめること	 	

ができる。との規定によって、当クラブでは、①お盆、②年末 12/26、	

③年始 1/2、④ゴールデン休暇中 5/1 を休会としています。	

8/11 は、移動家族例会として、高麗神社正式参拝、ＢＢＱを実施しまし	 	

た。暑さや、豪雨など心配されました天候も、最適に恵まれ、多くの方々に参加頂き感謝申し上	

げます。	

特に、高麗神社６０代宮司の高麗文康様の卓話によって、1300 年前から朝鮮半島と日本との深い

関係があり、今も続いている歴史を知ることができました。	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 姉

妹クラブである蔚山第一ＲＣの存在が、歴史から理解することができました。	

ＢＢＱでは、お子様や従業員など会員以外の方々が協力して、焼いて、飲んで、食べるなど楽し

い時間を過ごし、無事大宮まで帰ることができました。	

午前中は歴史の勉強で、午後は知り合いや家族と楽しいＢＢＱとなりました。	

親睦委員の荒蒔委員長、大塚副委員長	 には大変お世話になりました。	

4 月に蔚山第一ＲＣが来日された際、通訳をしていただいた友鹿さんと、今回高麗神社

参拝を紹介頂いた新井様が蔚山地方に知人の墓参に行きました、	

この際、蔚山第一ＲＣの会員の皆様から、大歓迎を受けたそうです。蔚山第一ＲＣはさいたま欅

ＲＣの来韓を楽しみにしていることと、お二人も今後協力させていただくメッセージを頂きまし

た。	

クラブの活性化について提案があります。	

「ロータリーの目的」や「四つのテスト」を理解し、行動することは基本でありますが、会員

相互の「コミュニケーション」が重要と思います。	

当クラブは、夜間例会であり、例会前後では会員相互の情報交換ができない状況なので、例会

終了後、原則１時間程度２階「秋が瀬」において、「情報交換会」を行います。	

車で来た方もノンアルコールもありますので、是非参加お願いします。 
話題は？ 

ロータリーのこと、委員会のこと、次のプログラムのこと、仕事上の情報交換、 
家族のこと、病気のこと、欠席者の情報提供、他のクラブのこと、趣味など 
話し合うことが、会員の絆が深まることと確信します。	

 

	

	

幹事報告	 第 14 代幹事	 竹内	 儀冶	
１．	 表敬訪問関係	

当クラブからの訪問	

8 月 8 日（火）18：00～大宮サンパレス	 大宮中央ＲＣ	 会長、幹事	

	

２．セミナー・会議出席報告及び連絡	

	 	 	 	 8/6（日）	青少年奉仕部門セミナー	 市民会館おおみや	 	 	 	 	 	 	 13：00～	

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 出席者：会長、幹事、半澤青少年委員長	

	 	 	 	 8/10（木）第３Ｇ会長幹事会	 大宮サンパレス	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 18：00～	

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 出席者：会長、幹事	

	 	 	 	 8/30（水）ロータリーリーダーシップ研究会(RLI)パートⅠ市民会館大宮 9：00～	

	

３．クラブより	

（1）	地区大会ポリオ撲滅チャリティーコンペ	

	 10 月 16 日（月）	 プレステージＣＣ	 4 名以上（追加募集中）	

（2）	第 16 回ロータリー全国囲碁大会	 10 月 14 日	 参加希望の方は幹事まで	

（3）	次回例会について	

	 8 月	29 日（火）19：00 点鐘	 ラフレ 5Ｆ	

（4）	九州北部豪雨災害義援金に、当クラブから 36,000 円の協力が出来ました。	

棚の書類が残っている方は、お持ち帰りをお願いします。 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



月日	 出席	 欠席	

	 8/22	 25	 15	 10	

	

	

委員会報告	 クラブ研修リーダー	 「RLI パート 2について」	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

スマイル報告	 	

	

	 野原	 哲夫会長	 高麗神社正式参拝及びバーベキューの移動例会が無事終了となりました。本

日は地区の部門セミナー報告です。関係者の皆様よろしくお願いします。	 	

竹内	 儀冶幹事	 皆様こんばんは。お盆はゆっくりできましたか？私は毎日現場作業でした。ま

だまだ暑い日が続きますので、皆様体調管理にご注意下さい。本日も宜しくお願い致します。	

高野	 則子副会長	 先日の移動例会はお天気もまずまずで良かったです。今日 1日よろしくお願

いします。	

	

井上	 博明会員	 先日の移動例会では、とても素晴らしい一日を過ごさせて頂きました。	

井上	 久雄会員	 バーベキュー大会ではお世話になりました。本日もよろしくお願い致します。	

三上	 等会員	 本日もよろしくお願いします。	

富澤	 幸弘会員	 先週、函館に行ってきましたが函館山にはガスがかかり、山頂からの視界はゼ

ロでした。ＢＢＱを欠席した罰でしょうか・・？来年は長崎でリベンジしたいと思います。	

本多	 正和会員	 花咲徳栄	 決勝進出おめでとうございます。初の決勝頑張って下さい。また先

日のＢＢＱ大会お疲れ様でした。本日もよろしくお願い致します。	

伊藤	 操会員	 毎日毎日あやしい雲いきで雷、豪雨、災害と気の休まらない日が続いていますが、

心は晴れ晴れ。石川遼がシード権内にとどまれますように。	

町田	 安弘会員	 妻もやっと良くなって来ました。	

折原	 訓会員	 お世話になります。本日も宜しくお願いいたします。	

長塚	 洋一会員	 残暑が厳しい中、皆さんいかがお過ごしでしょうか。暑さが続くようですがご

自愛下さい。今日もよろしくお願い致します。	

柳川	 一嘉会員	 本日も宜しくお願いいたします。	

角田	 貴則会員	 何回か例会に出席できずすみませんでした。バーベキューも楽しかった様で参

加できず残念でした。本日も宜しくお願い致します。	

	

	

	

	

8/22	 23,000 円（会員）累計 161	,000 円	 	

（ビジタ）累計	 45,000 円	

（2017.7 月～	

	

例会プログラム	 	

１）各部門セミナー報告	 19：10～19：45	 	

日時	 	 	 セミナー	 	 	 	 	 	 	 開催場所	 	 	 	 	 	発表者	

	

7/	8（土）公共イメージ部門		 ソニックシティ	 高野副会長	

	 	 	 	 		会員増強維持部門	

	

7/15（土）ロータリー財団部門	 	 清水園		 	 富澤委員長	

	

7/16（日）米山記念奨学部門		 	 	 ラフレさいたま	 会長	

	

7/23（日）奉仕プロジェクト		 	 	 清水園		 	 伊藤委員長	

	

7/23（日）職業奉仕	 	 	 	 〃	 	 	 折原委員長	

	

7/30（日）管理運営部門	 	 川口市民ホール	 本多ｴﾚｸﾄ	

	

8/	6	(日)青少年奉仕部門	 	 市民会館大宮	 	 竹内幹事	

 
2）DVD 上映「職業奉仕理念の誕生と発展」	 19：45～18：00  


